



園だより

2020年10月
尚徳福祉会 馬橋保育園
辻 敦美

少しずつ日が短くなり、秋の訪れを感じる頃となりました。気温、湿度も落ち着き、過ごしやすい季節になったことで、子どもたちは、戸外で秋の自然を感じながらたくさん体を動かし伸び伸びと遊んでいます。今月も、新型コロナウイルス対策、これからの季節に流行する感染症対策へのご協力をお願いすると共に、園でもしっかりと取り組んでまいりたいと思います。

～いつの日か～

9月の連休、久しぶりに娘たちの写真を整理しました。娘が小学校に通ってからは、仕事を言い訳に後回し、いつの間にか箱の中にはどっさり写真が入ったままの状態でした。まずは、3姉妹の写真を分ける作業から開始。やはり、三女の写真が思っていた以上に少なく反省。そして、小学校に通ってからは、学校で業者さんが撮ってくれた写真を買ったものが中心なことに気付き、またまた反省。中学、高校はめっきり少なく、終えてみると小学校にあがるまでの写真が圧倒的に多かった我が家のアルバムでした。写真を見ると手が止まり、かなり時間が掛かりましたが、その頃の思い出が蘇り、子どもたちの成長や子育ての苦労などを思い出しながら、自分を振り返る貴重な時間でした。保護者の皆様が、何年後、写真や映像でお子様の姿を見た時、懐かしさや大切な思い出が蘇ることでしょう。同時に、今までに経験したことのない大変な世の中だったことも頭をよぎるのではないのでしょうか。いつの日か振り返ったとき、子どもたちの生き生きとした笑顔が大切な思い出の1ページとなるよう、子どもたちが楽しく、充実した毎を送る事ができる保育を行いたいと思います。

＊運動会について

24日(土)の運動会についてですが、開催に向けて話し合いを重ねて参りましたが、法人の方針として3、4歳児クラスは、新型コロナウイルスの影響から中止とさせていただきます。お子様の成長を見る事を楽しみにされていた事と思いますが、ご理解の程よろしく願いいたします。また、5歳児クラスに関しては、保育園生活最後の1年ということもあり、リスクはありますが感染予防に十分配慮し、杉並第六小学校にて時間短縮(10時～11時 保護者のみ参観)で行う方向で検討しております。但し、感染状況を見据える為、最終判断を15日とさせて頂き、保護者の皆様にお知らせしたいと思います。中止の場合は、27日(火)梅里中央公園球技場にて、子どもたちのみで運動発表を行います。ギリギリの判断となりご迷惑をお掛けし、深くお詫び申し上げます。

～今月の行事予定～

- 1日(木) 英語で遊ぼう(幼児クラス)
- 8日(木) 0歳児健診
- 13日(火) 乳児計測
- 14日(水) 幼児計測
- 22日(木) 英語で遊ぼう(幼児クラス)
- 28日(金) 避難訓練
- 30日(金) 遠足 (4・5歳児クラス)

※今月は0歳児クラスの個人面談月間です。

＊バス遠足について(4・5歳児クラス)

30日(金)に予定していたバス遠足ですが、新型コロナウイルスの影響により、バスを使用する遠足は中止とさせていただきます。但し、春の遠足と同様、近隣の公園にお弁当持参でいきたいと思っております。3密、飛沫感染、手洗いうがい、消毒の徹底をし、安全面に気を付けていきたいと思っております。尚、当日、お子様の体調が少しでも悪い時は、お控えください。

詳細は、後日お手紙を配布いたします。

日時 10月30日(金)

場所 和田堀公園わんぱく広場